
Protokoll: 

Rm Mehlbreuer verweist auf den Gebietscharakter. Trotz der detaillierten Festsetzung werde nun 

erneut eine Befreiung beantragt, welche die Dachhöhe des künftigen Gebäudes betreffe. 

Herr Beig. Flöck erklärt, dass die Dachhöhe lediglich um 10 cm überschritten werden soll.  

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung lehnt die Vorlage mit 15 

Gegenstimmen, einer Stimmenthaltung und einer Ja-Stimme ab. 

 


